

令和4年1月29日

大会参加者・関係者 各位

(一財) 北海道スケート連盟
フィギュア委員長 鍛冶 光利
事業部長 伊藤 蘭
旭川スケート連盟フィギュア委員長 石川 郁子

第64回中部北海道スケート選手権大会中止のお知らせ

謹啓 平素は当連盟に対し格別のお引き立てをいただきまして厚く御礼申し上げます。
さて、この度2月12日・13日に開催を予定しておりました第64回中部北海道スケート選手権大会は、開催に向けて準備を進めてまいりましたが、1月27日から2月20日まで北海道全域を対象に『まん延防止等重点措置』が適用になり、混雑している場所や感染リスクの高い場所への外出・移動の自粛の要請が出ましたため、慎重に協議を重ねた結果、開催を中止させていただくこととなりました。

新型コロナウイルス感染症は、感染力の強いオミクロン株への置き換わりも進み、若年層への感染が増加傾向にあるなど、依然予断を許さない状況が続いており、今後の見通しも不透明な状況の中で、十分な安全対策が講じられないことから、参加者や大会関係者の皆様の安全・安心を最優先に考え、誠に残念ではございますが、大会の中止を決定致しました。
ご参加をご検討いただいていた皆様には大変なご迷惑をおかけすることとなり、大変申し訳ございません。何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

尚、参加料の返金につきましては準備が整い次第別途、旭川スケート連盟よりご連絡させていただきます。

コロナ感染症の一刻も早い収束と皆様のご健康を祈念申し上げます。

謹白